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Protokoll der Jahreshauptversammlung am 27.02.2024 
 

Anwesende: 32 stimmberechtigte Mitglieder des Vereins,  4 Gäste (Liste: Anhang A) 
 

Beginn: 19:00 Uhr    Ende 21:00 Uhr 
 
 

1. Begrüßung 
 

Die 1. Vorsitzende Silke Nissen begrüßt die Mitglieder und Gäste, besonders Maren Martens als 
Ehrenmitglied und den Bürgermeister aus Sörup. Unser ältestes Mitglied I. Börger (93 Jahre) kann 
heute nicht dabei sein, lässt aber die Versammlung grüßen.  
 
Gegen Frist und Form der Einladung wird kein Widerspruch erhoben, die Beschlussfähigkeit wird 
festgestellt.  
 

2. Bericht des Vorstandes 
. 

Silke Nissen verliest die Namen der 2023 verstorbenen Mitglieder und bittet um eine 
Schweigeminute.  
 
Anschließend hält sie ihren Tätigkeits- / Aktivitätsbericht zum Jahr 2023 (Anh.1)  

 

3. Genehmigung des Protokolls 
 

Es wird gefragt, ob das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung verlesen werden soll. Dieses 
hing im Schaukasten aus und war im Internet einzusehen. Ein Verlesen wird nicht verlangt. Das 
Protokoll 2023 wird mit einstimmig genehmigt. 
 

4. Bericht der Kassenwartin 
 

a) Gaby R. verliest den Kassenbericht (Anh.2) 
 

b) Marlies D. verliest den Voltigier-Kassenbericht (Anh.3) 
 

5. Bericht der Kassenprüfer 
 

Die Kassen wurden durch Katja Jahn und Nina Petersen geprüft, es gab keine Beanstandungen.  
Die Entlastung der Kassenwartin und der übrigen Vorstandsmitglieder wird beantragt. 
 

6. Entlastung der Kassenwartin und der übrigen Vorstandsmitglieder 
 

Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 
 

7. Berichte der Jugendwartin 
 

Lena Schuch hält den Tätigkeitsbericht der Jugendwartin (Anh. 4) 
 

8. Berichte der Breitensportbeauftragten und der Turnierbeauftragten 
 

Silke D. und Daniela R. verlesen ihren Bericht (Anh. 5) 
 

9. Bericht Voltigierwartin 
 

Nadine D. hält ihren Tätigkeitsbericht (Anh. 6) 
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10. Wahlen 
 

Eine geheime Wahl wird nicht beantragt 
 

a.) Wahl Kassenprüfer 
Nina Petersen wird turnusgemäß erste Kassenprüferin. Die Versammlung schlägt Martina Ivers 
als neue Kassenprüferin vor, weitere Vorschläge gibt es nicht, die Wahl erfolgt einstimmig. 
Martina I. nimmt die Wahl an.  

 

11. Veranstaltungen / Termine 2024 

 
Es wird auf die Veranstaltungen im Jahr 2024 hingewiesen (diese wurde mit der Einladung zur 
JHV versendet) 
 

12. Erhöhung des Mitgliedsbeitrages 
 
Silke N. spricht die Erhöhung des Mitgliedsbeitrages ab 2025 an. Für Erwachsene wird der 
Beitrag um 5 € / Jahr erhöht, für Mitglieder bis 18 Jahre um 3,50 €. Wir müssen als Verein 
ebenfalls erhöhte Beiträge für den Pferdesportverband zahlen.  
 

13. Sonstiges 
 

H. Isfort übergibt die Betreuung der Homepage an Eike Ketelsen. Er hat die Homepage des 
Vereins 20 Jahre lang gepflegt und lässt der Versammlung Grüße und gute Wünsche 
übermitteln. Die Versammlung bedankt sich bei Herrn Isfort.  
 
Sören N. merkt an, dass die Bande der Halle schon 20 Jahre alt sei. Diese müsse erneuert 
werden. Hierzu zeigt er Muster. Die Bande kann verschraubt werden., Teile des Fundaments 
müssen erneuert werden. Die Kosten würden sich auf 9-15.000 € incl. Einbau belaufen. Es wird 
abgestimmt. Bei einer Enthaltung wird der Einbau einer neuen Bande befürwortet.  
 
Sören N. teilt mit, dass der Boden in den Hallen wieder in Ordnung gebracht / geglättet wird, 
wenn das Wetter es erlaubt.  
 
Inge J. regt an, die Lichtplatten in der Halle zu erneuern. Dies ist zurzeit nicht angedacht. Es 
werden eher Lichtplatten in die Reithallenwand eingebaut. 
 
Es wird angefragt, ob Studenten und Schüler etc. nach Vorlage eines Studenten / 
Schülerausweises den Jugendbeitrag zahlen können. Der Vorstand nimmt dieses Thema auf 
die Tagesordnung.  
 
Daniela R. fragt an, ob wir die Einladungen etc. in Zukunft per Mail versenden können und nicht 
mehr mit der Post versenden müssen. Es folgt eine kurze Diskussion. Es wird über den 
Vorschlag abgestimmt. Bis auf zwei Enthaltungen sind alle Anwesenden dafür.  
 
Silke N. bedankt sich zum Abschluss der Versammlung bei Sören N. für die Hallenpflege und 
dem Reiterstübchenteam für den unermüdlichen Einsatz.  
 
Bürgermeister Stoltmann hält ein kurzes Statement und überbringt Grußworte der Gemeinde an 
uns.  
 
 
Die Anlagen können bei der Schriftführerin eingesehen werden. 
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gez. A. Schmunz-Eggert 

 


